

Mannheim

Gemeinsam für fairen Wandel

AKTIONSTAG Metallerrinnen und Metaller aus Mannheim und der Region waren mit vier Bussen dabei und setzten starke Zeichen der Solidarität und für faire Gestaltung der Transformation.

Insgesamt rund 10 000 Beschäftigte aus Baden-Württemberg demonstrieren am 29. Oktober in Stuttgart für einen sozialen und ökologischen Wandel der Industrie und gegen Entlassungen in der Transformation. Die IG Metall fordert Investitionen in Infrastruktur und Bildung sowie Brücken in die künftige Arbeitswelt. Bezirksleiter Roman Zitzelsberger sagte: »Wir befinden uns in einem Jahrzehnt der Veränderungen. Arbeitgeber und Koalitionäre müssen jetzt

Voraussetzungen für gute und sichere Arbeitsplätze und eine klimagerechte Industrie schaffen.«

Bei einer Aktion der IG Metall Jugend wurde farbenfroh für bessere Ausbildung demonstriert. Zahlreiche Metallerrinnen und Metaller aus unserer Geschäftsstelle waren am Aktionstag mit dabei. Einige Schnappschüsse sowie den sehenswerten Film

zum Aktionstag findet Ihr auf unserer Internetseite mannheim.igm.de.

Wie wichtig es war und ist, Zeichen zu setzen und Druck zu machen, haben die Ergebnisse der Koalitionsverhandlungen gezeigt: So finden sich einige wesentliche Forderungen der IG Metall im Koalitionsvertrag der neuen Regierung wieder. Anderes bleibt aber ungeklärt: Deshalb müssen wir weiter kämpfen für einen #FairWandel.



Fotos: Privat, IG Metall

Information, Austausch, Umsetzung

Rückblick auf unsere Herbstveranstaltungen: Im Spätjahr boten wir einige hochkarätig besetzte Informationsveranstaltungen für unsere Mitglieder und Aktiven in den Betrieben an:

26. Oktober: Arbeitsschutzkonferenz für Betriebsräte »Gesundheitsschutz in Zeiten der Pandemie – wo, wenn nicht hier?« – neben anderen mit Hans-Jürgen Urban

8. November: Arbeit von Zuhause

Fachtagung für Betriebsrätinnen und Betriebsräte sowie Schwerbehindertenvertreterinnen und -vertreter zu rechtli-



chen Bedingungen und Beispielen guter Regelungen aus den Betrieben

9. November: Gut informiert in der TG – Transfertreff der IG Metall Mannheim für alle ehemaligen Beschäftigten bei GE Power, Isodraht, Bopp & Reuther Valves und Felina – Informationen rund um Transfergesellschaft, Arbeitsmarkt und Soziales

17. November: Lust, Betriebsrat zu werden? Seminar für Betriebsratskandidatinnen und -kandidaten bei Curryurst und Co.



30. November: Digitaler Workshop – gemeinsam in die Betriebsratswahlen

Im Zuge der sehr angespannten Sicherheitslage in der Pandemie musste die IG Metall-Geschäftsstelle außerdem weitere geplante Formate auf digitale Wege umstellen, so zum Beispiel die Sprechstunde für Betriebsrätinnen und Betriebsräte in den Handwerksbranchen. Schwierige Zeiten erfordern fitte und aktive Metallerrinnen und Metaller. Dazu werden wir unsere Bildungs- und Qualifizierungsangebote auch 2022 fortsetzen.

Team IG Metall – ein gutes neues Jahr 2022!

Im vergangenen Jahr waren unter anderem die beiden Tarifrunden in der Metall- und Elektroindustrie sowie im Kfz-Handwerk und auch die Bewältigung zahlreicher betrieblicher Herausforde-

rungen Schwerpunkte unserer Arbeit. Auch 2022 werden wir Euch mit aller Kraft bei den Betriebsratswahlen unterstützen.

Kommt gut ins neue Jahr, viel Gesundheit, Erfolg und schöne Stunden mit Euren Lieben wünscht Euch das ganze Team der IG Metall Mannheim!

IG Metall Mannheim, Impressum

Redaktion: Thomas Hahl (verantwortlich), Benedikt Hummel
Anschrift: IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Str. 1, 68161 Mannheim
Telefon: 0621 15 03 02-0, Fax: 0621 15 03 02-10
mannheim@igm.de,
mannheim.igm.de